

Demi Perkuat Kemanunggalan TNI-Rakyat, Hal Ini Yang Dilakukan Babinsa Koramil 0831- 03 Gubeng

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

May 29, 2024 - 16:13





SURABAYA, Rabu, 29 Mei 2024 – Bertempat di RT 4 RW 5, Kelurahan Airlangga, Kecamatan Gubeng, Sertu Giarto Cahyono Babinsa Koramil 0831-03 Gubeng, melaksanakan kegiatan patroli serta komunikasi sosial (Komsos) dengan warga binaan. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta memastikan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut tetap kondusif.

Sertu Giarto mengatakan bahwa komunikasi sosial merupakan sarana silaturahmi yang sangat penting dengan warga di wilayah binaannya. "Dengan berkomunikasi langsung, kita bisa mendengar langsung aspirasi dan keluhan warga, serta memberikan solusi yang tepat terhadap permasalahan yang mereka hadapi," ujar Sertu Giarto.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Giarto berdialog dengan sejumlah warga, menanyakan kondisi keamanan lingkungan serta memberikan beberapa himbauan terkait pentingnya menjaga kerukunan dan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan. Ia juga mengajak warga untuk aktif melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan agar dapat segera ditindaklanjuti.

Warga RT 4 RW 5 menyambut baik kehadiran Babinsa dan mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kami merasa lebih aman dan tenang dengan kehadiran Babinsa yang rutin melakukan patroli dan berkomunikasi dengan kami," ujar salah satu warga.

Kegiatan patroli dan komunikasi sosial ini merupakan bagian dari tugas pokok Babinsa dalam menjalankan fungsi pembinaan teritorial di wilayah kerjanya. Melalui pendekatan langsung kepada masyarakat, diharapkan terjalin hubungan

yang harmonis antara TNI dan warga, serta tercipta lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan adanya kegiatan ini, Koramil 0831-03 Gubeng terus berupaya meningkatkan kepercayaan dan kerjasama dengan masyarakat, serta mendukung terciptanya situasi yang kondusif di seluruh wilayah binaannya.